

Spezialkräfte löschten Glutnester auf Alm

Auf der Jagoutz-Alm auf dem Kleinobir bekämpften am Donnerstag den 23.08.2018 unsere Spezialkräfte (MRAS-Team) einen Brand im schwer zugänglichen Gelände. Unser Team traf sich in den frühen Morgensunden in Völkermarkt und verlegte in den südöstlichen Teil des Kleinobirs.



Aufgrund der Steilheit des Geländes wurden die MRAS-Spezialisten von unserem Abschnitt angefordert um den Brand unter Kontrolle zu bringen, da die Alm mit Fahrzeugen nicht erreichbar ist, wurden wir mit der Alouette III des Bundesheeres zur Einsatzstelle geflogen.



„Arbeiten im steilen Gelände“



Das Feuer wurde Mittwoch Nachmittag vermutlich durch Blitzschlag ausgelöst. Zuvor ging ein heftiges Gewitter im Gebiet nieder. Betroffen war ein rund 400 Quadratmeter große Wiese, die sehr trocken war.

Nur durch das gemeinsame Üben unserer MAS-Spezialisten im Abschnitt konnte so ein Einsatz im steilen Gelände reibungslos und ohne Vorkommnisse profimäßig abgearbeitet werden.

